

TC Meerholz startet Vortragsreihe

Forstamtsleiter Christian Münch referiert über Zustand des Waldes im Spessart

Gelnhausen-Meerholz (re). Neben dem Sport hat sich der Tennisclub Meerholz noch Kultur und Geselligkeit auf die Vereinsfahne geschrieben. So eröffnete kürzlich der Leiter des Forstamtes Jossgrund, Christian Münch, den Veranstaltungsreigen im Vereinsheim Am Viadukt in Meerholz. Er informierte die Zuhörer über den Zustand des Waldes in Hessen und speziell im hessischen Spessart.

Das Thema „Der Wald im Klimawandel“ wurde, untermauert mit Bildern und Statistiken von Münch, lehrreich und auch für den mit dieser Thematik weniger Vertrauten verständlich nähergebracht. Nach eineinhalb Stunden waren sich alle einig, dass die Informationen über Klima, Baumarten, Ertrag, Waldschutz, Jagd und vieles mehr den Wald in einem anderen Licht



Kultur und Geselligkeit stehen im Fokus der Vortragsreihe des TC Meerholz. FOTO: RE

erscheinen lassen. Anschließend hatte man noch Zeit, in geselliger Runde, die eine oder andere Frage zu stellen. Der Vergnügungsausschuss hatte auch an diesem Abend wie gewohnt für ein tolles Ambiente und kalte Getränke gesorgt.

Zur Mitgliederversammlung am Donnerstag, 20. Februar, lädt der

Vorstand alle Vereinsmitglieder ein. Um 19 Uhr wird noch einmal der Film zum 50-jährigen Bestehen gezeigt, bevor um 20 Uhr die Mitgliederversammlung losgeht.

Am 18. März geben Ulla Hüls-Gromer und Volker Gromer Einblicke in das Sehnsuchtsland Südafrika.